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Статья посвящена исследованию проблематики систематизации законодательства о разграничении предме-
тов ведения и полномочий в условиях конституционной реформы 2020 г. Автор доказывает, что в Российской Фе-
дерации, традиционно имеющей централизованную и иерархичную структуру публичной власти, идея самосто-
ятельности местного самоуправления пробивает дорогу с большим трудом, причем конституционные поправки 
о наличии единой системы государственной и муниципальной власти воспринимаются правовой системой как 
фактор, направленный на повышение единства и управляемости территориями. В случае, когда компетенция го-
сударственных и муниципальных органов разграничена, добиться самостоятельности местного самоуправления 
легче, чем в условиях конкурирующей компетенции. Данная проблематика не просто актуализируется, но суще-
ственным образом обостряется в условиях, когда законодатель закрепил конституционный принцип единства 
системы публичной власти.
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The article is devoted to the study of the problems of systematization of legislation on the delimitation of jurisdictions 
and powers in the context of the constitutional reform of 2020. The author proves that in the Russian Federation, which 
traditionally has a centralized and hierarchical structure of public power, the idea of autonomy of local self-government 
makes its way with great difficulty, and constitutional amendments about the presence of a unified system of state and 
municipal power is perceived by the legal system as a factor aimed at increasing the unity and manageability of territories. 
In the case when the competence of state and municipal bodies is delimited, it is easier to achieve independence of local 
self-government than in conditions of competing competence. This issue is not only being actualized, but significantly 
exacerbated in conditions when the legislator has consolidated the constitutional principle of the unity of the public 
power system.
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